



彼杵小学校だより NO. 5  
「強く 正しく 朗らかに」



(ホームページ) <http://www.kyoui.higashisonogi.jp/sonogi-syo/>

平成29年5月26日  
東彼杵町立彼杵小学校  
TEL 0957-46-0038  
(文責 校長 原 源吾)

## いよいよ、あさってが本番！～彼杵っ子 光り輝け 勝利の道へ

いよいよあさっては運動会本番となりました。それに備え、昨日総練習を行いました。入場行進から始まり、開会式、応援合戦、全学年で行う赤白対抗の「大たま はこんだろう」等、全体で合わせておくことや確認したいことを中心に、本番さながらの練習を行いました。



始めに、私から子どもたちへ伝えたことは、「元気にきびきびと動く」「けじめをつける」の2つです。総練習とは言え、たくさんのお客さんが見ていると思い、本番と同じ気持ちで取り組むように話しました。



良かったことは、高学年の入場行進と応援合戦、運動会の歌です。さすが、5、6年生は、しっかりと手を振り、胸を張つて堂々とした行進ができていました。応援合戦では、赤白とも声がよく出ていて、振りもそろっていましたね。本番がとても楽しみです。ちなみに、総練習での優勝は僅差で赤組。本番はどうなるでしょうか。乞うご期待！



## TOPICS

### 今年も米作り学習がはじまりました。(5年生)

5年生の総合的な学習の時間で米作りの学習がスタートしました。早速、22日(月)はもみまきがありました。ゲスト・ティーチャーは、長年お世話になっている三根地区の森さんと、営農指導員の一瀬さんです。今の時代、苗箱に種もみをまく作業は、なかなか経験できない貴重な学習です。私の実家も農家でしたので、もみまきをしたことがあります、右の写真のような道具を使っていましたね。全部手作業でするのは初めてでした。子どもたちも興味津々で作業をしていました。しかし、苗箱の隅々まで同じ高さに土を入れることや、種もみ同士が重ならないよう全体にまんべんなく蒔くこと等、思ったより緻密な作業だったようで、やり直しをしている班も多かったです。

さて、今回蒔いた種は1か月ほど育て、長さ15cm程度になってから田植えをします。田植えは6月16日(金)の予定です。

最後になりましたが、当日お手伝いいただいた保護者の皆様、お忙しい中ありがとうございました。今後ともよろしくお願ひいたします。

